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大上町長、町議会議員並びにご出席の皆様

ケンブ リッジ町民を代表いたしまして心よりお祝い申し上げます。今回の重要な式典に出席させていただけま

すことは誠に光栄に存 じます。この喜びを分かち合 う機会にご招待 くださいましてお礼申し上げます とともに、

私達を温か く迎えて くださり感謝 してお ります。

1993年八巻教授のケンブリッジ訪問から始まった友好関係を、私達、美幌町民、美幌町民 とケンブ リッジ町民

で築いてきました。八巻教授の夢 としてその友情はついに花開いたのです。八巻教授のケンブ リッジでの最初の

コンタクトは今回初の美幌公式訪問団員でもあるゲイル ・トルー トンさんであったことを皆様に知っていただき

たいと思います。また、今回の訪間国にはケンブリッジ地域評議会、並びに議会議員であるバーバラ ・タラナキ

さん、ケンブ リッジ地域評議会副会長であるレグ ・プロクター氏、そして妻であるイソベルさん、また今回の訪

商に関 しての手配等をしていただき、美幌には数回来町していますケンブ リッジ町の総務課長であるマレイ ・マ

ックスウェル氏が含まれてお ります。

1994年にケンブ リッジ町では最初の美幌訪問団を受入れました。それが両町の友好親善 を積極的に促す役害」を

果たしている美幌 ・ニュージーラン ド友好協会の発足のきっかけとなったと解釈 してお ります。ケンブリッジで

も最近にな りましてケンブリッジ ・美幌友好協会を発足し、美幌町民と共に育んでいる素晴らしき友情について、

地域 ぐるみで様々な角度から関心を高めることを主旨としています。

以前に幸運にも美幌を訪れたことがある人達は両町間に共通 しているところがあると感想を述べていました。

農業に適 した肥決な土壌、大勢の観光客を引きつけるであろう町並みや近郊の美しさ、更には美幌町民によって

深められた友情。美幌でのホームステイを経験 したケンブリッジの学生達は皆様から愛けたお心遣いに感激して

お りました。外国出身、異文化で育った見知 らぬ者を家に招 き受け入れるということは少しばか りの勇気が必要

だと思います。皆様の友情、そして寛大なるご厚情は絶賛に匹敵するものです。

この姉妹都市提携の調印式への参加のみならず美幌町 110年記念を共に祝賀することが出来まして非常に光栄

に存 じます。ケンブリッジがこのように素晴らしい人々と友好関係を築 くことができたことは本当に幸運だと思

います。

この席に今 日臨席させていただき光栄に思っています。また、寛大なるご厚意にも感謝申し上げます。次回ニ

ュージーラン ドヘ訪間される際にはお返 しをさせていただきたいと思います。正式調印に臨むことができ、両町、

両国の絆がより強いものとなることと心よりお喜び申し上げます。 日本はニュージーラン ドにとって大変重要な

貿易国であり、この提携によって商業的な機会がより増えることと思います。

大上町長、また町民の皆様のご健勝とご多幸、ならびに美幌町のご発展をご祈念申し上げます とともにこの記

念すべ き機会にご招待いただきまして心よりお礼申し上げます。


